

Estimado/a cliente,

¡Gracias por confiar en nosotros! Te contamos un poco acerca de tu nuevo Terrarium:

Composición formada por plantas áridas y crasas de pequeño tamaño resistentes a temperaturas extremas que podemos encontrar en distintos desiertos por el mundo. Se caracterizan por estar en un clima desértico con escasas lluvias.

Plantas y cuidados:

Mini Cactus variado

Se trata de una selección minuciosa y estética de cactus variados que no crecen más de unos pocos centímetros de altura, pero se reproducen con celeridad. De muy fácil cultivo, toleran bien el calor y también el frío si tienen el sustrato seco. Necesitan un ambiente de semi sombra, y un sustrato arenoso para un buen drenaje.

Portulacaria Afra Crasa

El nombre científico de esta portulácea es, Portulacaria Afra y puede recibir diferentes comunes o más populares. Es conocida como, Portulacaria, Arbusto elefante, Planta del dinero, Árbol de la abundancia, Arbusto japonés, Planta de jade enana, etc. Es originaria de África del Sur, en zonas tropicales y desérticas, donde llegan a desarrollarse como árboles de más de 5 metros de altura. La Portulacaria Afra, es un arbusto perteneciente a las plantas crasas o suculentas.

Bonsai Craso Estilo Baobab:

Caracterizado por la anchura de su tronco donde almacena agua para sus meses de sequía. Adansonia es un género de la familia Malvaceae cuyos miembros son árboles conocidos popularmente como baobab, árbol botella o pan de primate. Contiene ocho especies, de las cuales seis crecen en la isla de Madagascar, y de las otras dos, la más conocida, Adansonia digitata, crece en África continental, y la menos conocida y más pequeña, Adansonia gibbosa, en Australia.

Cuidados:

Ecosistema:

En Samssara estamos comprometidos con la supervivencia de cada terrarium que creamos. Nuestro objetivo es fusionar la eficacia de un ecosistema funcional con la estética de un producto de diseño. Esto lo conseguimos a través de la combinación de sustratos en capas, que además actúan como filtro natural. De esta manera nos aseguramos de que nuestro producto no es susceptible a la aparición de mohos o bacterias nocivas en la base, que de otra manera, acabarían con el ecosistema del terrarium. En resumen, gracias al sistema de capas de sustratos, conseguimos crear un mini ecosistema sostenible a largo plazo, para que todo cliente que se compre un terrarium, pueda cuidar y disfrutar de su paisaje en miniatura durante años.

Equipo de mantenimiento y protección:

Dentro de tu nuevo Terrarium, si te fijas de cerca y en detalle, verás una serie de pequeños bichos blancos minúsculos casi imperceptibles al ojo humano. Estos insectos se llaman Colémbolos y son la cuadrilla de mantenimiento y cuidado del terrarium. Ellos se encargan de alimentarse de toda materia orgánica en descomposición, es decir, cualquier raíz que pueda pudrirse, moho, esporas o bacterias que son nocivas y acaban con la vida de las plantas. Los colémbolos son los protectores de la estabilidad vital del ecosistema del terrarium, proporcionando limpieza y longevidad continúa, manteniendo el Terrarium siempre en su punto álgido de belleza.

Tierra:

El suelo debe estar siempre seco. Esta composición cuenta con sustratos y tierras especiales para facilitar el drenaje.

Riego:

La ventaja de los terrarios con composiciones desérticas es que no hay que regar prácticamente nada. Los riegos serán más bien escasos y algo más regulares en verano.

- Será necesario hacer un riego mínimo, una vez cada 1-2 semanas (25ml). Si no puedes medir la cantidad de agua, es muy importante que esto se haga poco a poco las primeras veces ya que es mejor quedarse corto al regar que pasarse ya que la planta puede llegar a pudrirse.
- La medida perfecta es que la tierra esté siempre seca y humedecer un poco la base del cactus cuando toca.

Poda:

Se trata de plantas que no requieren poda y que no pierden hojas, ya que no tienen. Cabe destacar que cuando una hoja muere o enferma simplemente se deshidrata y encoge. Son fáciles de ver y de retirar pero solo si dejas que se sequen completamente. Sin embargo es muy probable que desarrolle pequeños esquejes que puedes coger y plantar en otro lado o en el mismo terrario simplemente posando a planta sobre la arena.

Colocación:

Este terrarium puede ser colocado en cualquier lugar del interior o exterior de una casa, sin embargo, le indicamos las siguientes recomendaciones para asegurar su supervivencia. En este caso la planta utilizada tienen un grado de resistencia muy alto por lo que su cuidado es más fácil. Las condiciones a tener en cuenta son: abundancia de sol y abstenerse de ponerlo en exteriores cuando es temporada de heladas. Los lugares recomendados para asegurar su correcto desarrollo son los lugares luminosos con exposición directa del sol. También se ven beneficiados por la luz artificial de las lámparas. Es un terrarium que puede funcionar muy bien tanto en una terraza como en el interior de un hogar. Sin embargo, si se coloca en el exterior los riegos deben ser más regulares aunque no tiene por qué suponer un gran cambio en el cuidado ya que las plantas están preparadas para dicho clima. Muy importante no dejar el terrario expuesto a la lluvia ya que el exceso de agua pudrirá la planta. Esta pieza cuenta con una gran versatilidad en cuanto a su ubicación en el interior de su casa. Sin embargo, recomendamos colocarlo en un lugar de tránsito, ya que su cuidado, aunque mínimo, resultará más fácil. Muy importante no colocarlo cerca de un radiador.

¡Gracias por confiar en nosotros!

¡Que disfrutes mucho de tu Terrarium y que viva durante muchos años!

Atentamente, el equipo de Samssara Green Deco.

